

La campagne de vaccination massive pédiatrique montre un impact positif



Image: Radio Bayamo

La Havane, 26 janvier, (RHC)- La Dr Lisette Lopez, chef du groupe national de pédiatrie a qualifié de très positif l'impact de la vaccination massive des enfants et des jeunes contre le Covid-19.

«La science cubaine a toujours eu dans sa mire la protection immunologique de ce groupe de la population, en tant que groupe vulnérable. On n'a pas seulement pensé aux enfants et aux adolescents qui n'avaient pas contracté la maladie. Dès le début, on a tracé une stratégie de travail très bien concertée dans laquelle il y avait aussi une ligne de recherche visant à la correction immunologique des enfants et des adolescents convalescents du Covid-19.

Aujourd'hui, alors que le variant Omicron frappe durement la population infantile dans le monde, dans notre pays, la population vaccinée montre les meilleurs indicateurs d'immunité».

Source: NTV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/284017-la-campagne-de-vaccination-massive-pediatrique-montre-un-impact-positif>



Radio Habana Cuba